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26/09/2024 - VERBALE DI CONSIGLIO 

Il giorno 26 del mese di Maggio dell’anno 2024 in modalità videoconferenza tramite 

piattaforma GoToMeeting,si riunisce il Consiglio Regionale dell’Ordine degli 

Psicologi della Lombardia.  

Presenti i seguenti componenti: 

• Baventore Davide Dimitri – Vicepresidente 

• Scaduto Gabriella – Segretario 

• Ferro Valentino – Tesoriere 

• Bertani Barbara – Consigliere 

• Granata Luca – Consigliere  

• Merlini Franco – Consigliere 

• Ratto Chiara – Consigliere  

•  Sacchelli Cinzia – Consigliere  

• Spano Alessandro – Consigliere  

•  Vacchini Giampaoli Cristina – Consigliere  

• Volpi Erica – Consigliere  

 

Assenti:  

• Parolin Laura – Presidente 

• Pietro Cipresso – Consigliere 

•  Valadé Silvia – Consigliere 

• Vegni Elena Anna Maria – Consigliere  

 

Il Consiglio si riunisce con il seguente Ordine del Giorno: 

1. Approvazione Verbali del 06/06/2024 (riservati) e 13/06/2024; 
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2. Comunicazioni della Presidente, del Vicepresidente, del Segretario e del Tesoriere; 

3. Ratifica CCI 2023 – 2024 integrazione 2024; 

4. Delibera di sospensione iscritti per morosità ex art.26 L. n.56/1989; 

5. Approvazione iscrizioni, trasferimenti e cancellazioni; 

6. Ratifica decisioni urgenti riguardanti variazioni dell'Albo nel periodo 12/07/2024 

al 19/09/2024 mandato al Direttore Amministrativo; 

7. Approvazione sospensione iscritti per mancata comunicazione del proprio 

domicilio digitale ex art.37 del D.L. n.76/2020; 

8. Ratifica sospensione iscritti per mancata comunicazione del proprio domicilio  

digitale  ex art.37 del D.L. n.76/2020; 

9. Approvazione patrocini e uso sede; 

10. Approvazione spese, ratifiche, liquidazione spese e rendicontazioni; 

11. Approvazione affidamento di incarichi per lavori, servizi, forniture, progetti, 

attività e relativi impegni di spesa; 

12. Approvazione contratti lavori, fornitori e servizi e relativi impegno di spesa e 

affidamento di incarichi e mandato al Direttore amministrativo per proroghe e 

sottoscrizioni; 

13. Approvazione Elezioni di rinnovo Consiglio regionale 2024: modalità di voto  

elettronico e telematico e nomina referenti;  

14. Approvazione impegni  di  spesa  e  relativi  incarichi  per  espletamento  Elezioni  

di  rinnovo Consiglio regionale 2024; 

15. Approvazione  prosecuzione  incarico  Referenti  Territoriali  e  relativi  impegno  

di  spesa  e affidamento di incarichi; 

16. Approvazione verbale e  graduatoria finale dei vincitori del premio Eugenia  

Pelanda: scritto clinico degli specializzandi in psicoterapia della Lombardia. 
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Il Vicepresidente dott. Davide Baventore constatata la presenza del numero legale 

(presenti 11 consiglieri) dichiara aperta la seduta alle ore 20.15 

 

Chiede l’anticipazione del punto 15 dicendo che per logica deve anticipare il punto 

11, quindi diventando il nuovo punto 10  

 

Si passa al punto 1 dell’ODG: Approvazione Verbali del 06/06/2024 (riservati) e 

13/06/2024; 

Il Segretario dott.ssa Scaduto dichiara che non sono pervenute richieste di 

modifica ai verbali. 

I verbali sono stati approvati all’unanimità dei presenti con 11 voti favorevoli 

(Baventore, Ferro, Scaduto, Bertani, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli, Spano, 

Vacchini, Volpi) 

 

Si passa al punto 2 dell’ODG: Comunicazioni della Presidente, del 

Vicepresidente, del Segretario e del Tesoriere;   

Il Vicepresidente dott. Davide Baventore comunica che non ci sono comunicazioni 

da fare. 

 

Si passa al punto 3 dell’ODG: Ratifica CCI 2023 – 2024 integrazione 2024; 

Il Vicepresidente dott. Davide Baventore espone quanto riportato in delibera 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 11 voti favorevoli 

(Baventore, Ferro, Scaduto, Bertani, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli, Spano, 

Vacchini, Volpi) (delibera n.301 2024) 
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Si passa al punto 4 dell’ODG: Delibera di sospensione iscritti per morosità ex 

art.26 L. n.56/1989; 

Il Tesoriere Valentino Ferro espone la delibera in oggetto. 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 11 voti favorevoli 

(Baventore, Ferro, Scaduto, Bertani, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli, Spano, 

Vacchini, Volpi) (delibera n.302 2024) 

 

Si passa al punto 5 dell’ODG: Approvazione iscrizioni, trasferimenti e 

cancellazioni; 

Il Segretario dott.ssa Scaduto presenta la delibera Nuove iscrizioni ex artt. 2 e 7: 

28792 Viganò Biagio 

28793 Santambrogio Anna 

28794 Cattaneo Silvia 

28795 Draghi Simone 

28796 Gasparetto Martina 

28797 Andreasi Paolo 

28798 Frattaruolo Angela 

28799 Costantini Noemi 

28800 Scaltritti Martina 

28801 Brighenti Vittoria Maria 

28802 Parma Stefania 

28803 Marcucci Ludovica 

28804 Iannantuoni Silvia 

28805 Brasili Sara 

28873 Giacumbo Alessandra 

28874 Zanni Alessia 

28875 Liberto Alessandra 

28876 Pighetti Francesca 

28877 Oldani Aurora 

28878 Giuliani Serena 

28879 Adamo Tatiana 

28880 Corti Elena 

28881 Rovetta Greta 

28882 Martellucci Angelica 

28883 Redaelli Sofia 

28884 Barbieri Serena 

28885 Peschechera Erika 

28886 Spadaro Martina 
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28806 Mesiano Francesca 

28807 Magiarotti Dalila 

28808 Minelli Maria 

28809 Pisconti Emanuele Ashtar 

28810 Mentasti Daniela 

28811 Siviero Maurizio Antonio 

28812 Baldin Krista 

28813 Panceri Andrea 

28814 Mestroni Daniela 

28815 Iaccarino Umberto 

28816 Viola Linda 

28817 Nembrini Greta 

28818 De Paz Miriam 

28819 Bertocchi Marta 

28820 Maglio Mirella 

28821 Cereda Laura 

28822 Barcella Sofia 

28823 Basilico Filippo 

28824 Cordani Ginevra 

28825 Mennuni Angelo 

28826 Martinetto Sonia 

28828 Panaro Martina 

28829 Aldegani Luana 

28830 Ferrario Alessandro 

28831 Todini Sara 

28887 Schino Alessandra 

28888 Laurenzano Erika 

28889 Mazzucchelli Davide 

28890 Landolfi Anna 

28891 Barletta Maria Vittoria 

28892 Serafini Francesco 

28893 Procopio Eloisa 

28894 Longhi Alessandra 

28895 Picciotto Diana Monique 

28896 Ruffino Giulia 

28897 Oliveira Celia 

28898 De Crescenzo Chiara 

28899 Simone Valentina 

28900 Manenti Federica 

28901 Vanzini Elisabetta 

28902 Manco Sara 

28903 Dioni Michela 

28904 Riva Francesca 

28905 Nessi Chiara 

28906 Milazzo Bianca Maria 

28907 Di Magro Marcello 

28908 Mancini Susanna 

28909 Gramaglia Valentina 

28910 Ravera Vittoria 

28911 Pintori Federica 
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28832 Cucuzza Fabiana 

28833 Vecchione Riccardo 

28834 Pedretti Claudine 

28835 Cuni Beatrice 

28836 Brambilla Ambra 

28837 Corti Flaminia 

28838 Zampieri Francesca 

28839 Zanchetta Camilla 

28840 Berardi Alessia 

28841 Crotti Maria Giulia 

28842 Scieghi Serena 

28843 Mondelli Alessandro 

28844 De Padua Dalila 

28845 Marchi Anna 

28846 Luca' Antonella 

28847 Festa Marco 

28848 Cattaneo Simona 

28849 Todde Adriana 

28850 Airò Livio 

28851 Calafati Silvia 

28852 Turner Diana 

28853 Vallesi Nadia 

28854 Chizzoni Fabio 

28855 de Napoli Francesca 

28856 Radaelli Sara 

28912 Mion Marco 

28913 Ron Margherita 

28914 Marinelli Ginevra 

28915 Lamonaca Barbara 

28916 Rissena Nicole 

28917 Luchesa Francesca 

28918 Uboldi Giorgia 

28919 Molodii Tetiana 

28920 Di Paola Chiara 

28921 Conte Francesca 

28922 Cera Giulia 

28923 Iaconis Viola 

28924 Comune Anna Elena 

28925 Triches Marta 

28926 Tavolini Silvia 

28927 Stortini Cinzia 

28928 Gagliardi Serena 

28929 Di Micco Carmela 

28930 Petrucci Francesca 

28931 Dolci Francesca 

28932 Pisano Davide 

28933 Masolini Stefania 

28934 De Lellis Federica 

28935 Figliolia Valeria 

28936 Capua Simone 
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28857 Rossato Barbara 

28858 Delfante Valentina 

28859 Mascheretti Marco 

28860 Carrara Arianna 

28861 Molinari Viola 

28862 Gilardi Riccardo G. 

28863 Campana Sara 

28864 Mainardi Giada 

28865 Alecci Chiara 

28866 Chauhan Aditi 

28867 Bernoni Ylenia Denise I. 

28868 Tacca Martina 

28869 Della Vedova Giada 

28870 Preziosa Sara 

28871 El Kayla Iman 

28872 De Marchi Silvia 

28937 Bortoloni Claudia 

28938 Cerioli Rossella Maria 

28939 Lucca Giorgia 

28940 Pane Elena 

28941 Borella Natalia 

28942 Dell'Oro Giulia 

28943 Papalia Pier Domenico 

28944 Domanico Francesca 

28945 Dettori Lavinia B. 

28946 Di Gennaro Chiara 

28947 Annunziata Sara 

28948 Morello Maria Lucia 

28949 Agnoli Alessia 

28950 De Santis Samanta 

28951 Diroma Alisea 

28952 Paganin Matteo 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 11 voti favorevoli 

(Baventore, Ferro, Scaduto, Bertani, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli, Spano, 

Vacchini, Volpi) (delibera n.303 2024) 

 

Il Segretario dott.ssa Scaduto presenta la delibera di Cancellazione dalla sezione 

B per iscrizione nella sezione A di:  

 Campanello Cristina 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 11 voti favorevoli 

(Baventore, Ferro, Scaduto, Bertani, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli, Spano, 
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Vacchini, Volpi) (delibera n.304 2024) 

 

Il Segretario dott.ssa Scaduto presenta la delibera di Nuove iscrizioni UE sez. B di: 

Vicovan Tatiana 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 11 voti favorevoli 

(Baventore, Ferro, Scaduto, Bertani, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli, Spano, 

Vacchini, Volpi) (delibera n.305 2024) 

 

Il Segretario dott.ssa Scaduto presenta la delibera di Nuove iscrizioni UE sez. B di: 

Rea Barbara 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 11 voti favorevoli 

(Baventore, Ferro, Scaduto, Bertani, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli, Spano, 

Vacchini, Volpi) (delibera n.306 2024) 

 

Il Segretario dott.ssa Scaduto presenta la delibera Iscrizione per trasferimento 

dall’Ordine degli Psicologi della Puglia: Putignano Rossana - Loconsole Clara 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 11 voti favorevoli 

(Baventore, Ferro, Scaduto, Bertani, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli, Spano, 

Vacchini, Volpi) (delibera n.307/2024) 

 

Il Segretario dott.ssa Scaduto presenta la delibera di Iscrizione Sezione speciale 

STP - Società Tra Professionisti ex D.M. n.34 del 08/02/2013 - EPI-CURA SRL STP 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 11 voti favorevoli 

(Baventore, Ferro, Scaduto, Bertani, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli, Spano, 

Vacchini, Volpi) (delibera n.308/2024) 
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Il Segretario dott.ssa Scaduto presenta la delibera di Nulla osta al trasferimento 

all’Ordine degli Psicologi del Piemonte di:  

Beltrame Chiara Lucia 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 11 voti favorevoli 

(Baventore, Ferro, Scaduto, Bertani, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli, Spano, 

Vacchini, Volpi) (delibera n.309/2024) 

 

Il Segretario dott.ssa Scaduto presenta la delibera di Nulla osta al trasferimento 

all’Ordine degli Psicologi della Campania di:  

Riccardi Maddalena  

Miele Roberta 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 11 voti favorevoli 

(Baventore, Ferro, Scaduto, Bertani, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli, Spano, 

Vacchini, Volpi) (delibera n.310/2024) 

 

Il Segretario dott.ssa Scaduto presenta la delibera di Nulla osta al trasferimento 

all’Ordine degli Psicologi del Lazio di:  

D'Abate Ludovica 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 11 voti favorevoli 

(Baventore, Ferro, Scaduto, Bertani, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli, Spano, 

Vacchini, Volpi) (delibera n.311/2024) 

 

Il Segretario dott.ssa Scaduto presenta la delibera Nulla osta al trasferimento 

all’Ordine degli Psicologi della Calabria: Errigo Miriam 
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La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 11 voti favorevoli 

(Baventore, Ferro, Scaduto, Bertani, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli, Spano, 

Vacchini, Volpi) (delibera n.312/2024) 

 

Il Segretario dott.ssa Scaduto presenta la delibera di Nulla osta al trasferimento 

all’Ordine degli Psicologi della Sicilia: Buccheri Mariagrazia 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 11 voti favorevoli 

(Baventore, Ferro, Scaduto, Bertani, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli, Spano, 

Vacchini, Volpi) (delibera n.313/2024) 

 

Il Segretario dott.ssa Scaduto presenta la delibera di Cancellazioni volontarie di: 

12362 Zanardi Maria Maddalena -Psicologa - Psicoterapeuta 

1832 Valotti Carlo - Psicologo 

8950 Radaelli Daniele - Psicologo - Psicoterapeuta 

1273 Bertini Lorenzo -Psicologo - Psicoterapeuta 

23483 Nufrio Francesca -Psicologa 

784 Nosengo Chiara - Psicologa - Psicoterapeuta 

24226 Cuccini Luigina - Psicologa - Psicoterapeuta 

17965 Pugni Chiara - Psicologa 

21558 Boselli Simona -Psicologa 

15854 Mariani Massimo- Psicologo - Psicoterapeuta 

1573 Mantovani Susanna- Psicologa 

15128 Bosoni Maria Letizia- Psicologa 

5979 Ghidini Serena -Psicologa 

25344 Rovaris Veronica -Psicologa 
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18527 Buccione Ivana- Psicologa - Psicoterapeuta 

17659 Giusti Emanuele Maria -Psicologo 

19823 Ravanelli Elisa - Psicologa 

2604 Dell'acqua Lorenza - Psicologa - Psicoterapeuta 

11433 Vismara Kim Micol - Psicologa 

2391 Bordogna Federico - Psicologo 

8172 Deferrari Stefania- Psicologa - Psicoterapeuta 

12871 Minella Stella- Psicologa 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 11 voti favorevoli 

(Baventore, Ferro, Scaduto, Bertani, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli, Spano, 

Vacchini, Volpi) (delibera n.314/2024) 

 

Il Segretario dott.ssa Scaduto presenta la delibera Cancellazione per avvenuto 

trasferimento all’Ordine degli Psicologi dell'Emilia Romagna di :  

Scicchitani Marta 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 11 voti favorevoli 

(Baventore, Ferro, Scaduto, Bertani, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli, Spano, 

Vacchini, Volpi) (delibera n.315/2024) 

 

Il Segretario dott.ssa Scaduto presenta la delibera di Cancellazione per avvenuto 

trasferimento all’Ordine degli Psicologi dell'Emilia Romagna di: 

 Zandali Sara  

Silvana Magda 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 11 voti favorevoli 

(Baventore, Ferro, Scaduto, Bertani, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli, Spano, 
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Vacchini, Volpi) (delibera n.316/2024) 

 

Il Segretario dott.ssa Scaduto presenta la delibera di Cancellazione per decesso con 

stralcio quote d'iscrizione non versate: Musa Annamaria 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 11 voti favorevoli 

(Baventore, Ferro, Scaduto, Bertani, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli, Spano, 

Vacchini, Volpi) (delibera n.317/2024) 

 

Annotazione psicoterapia 

4395 Albani Giorgia 

4892 Valle Adriana 

5302 Bertoglio Silvana 

6882 Di Bari Giambattista 

9729 Bossi Andrea Luca 

10025 Bianchi Bosisio Francesca 

10245 Cosentino Alessandra 

14795 Benvenuto Ines 

15263 Oliveri Marianna 

15451 Rossetto Giudy 

15628 Romano Stefania 

15994 Bertarini Antonella 

16081 Comerio Elena 

16103 Ruggeri Silvia 

16464 Balena Alessandra 

17751 Antonioli Lorena 

21511 Rovagnati Viola 

21723 Marrucci Sara 

21783 Grassi Federica 

21817 Fanelli Marinunzia 

21877 Nocivelli Sara 

21910 Guazzone  Martina 

21925 Mason Alice 

22171 D'Amico Domenico 

22180 Vollono Lorenzo 

22188 Rampone Eleonora 

22195 Cappellini Federica 

22223 D'Urso Monica 

22316 Mangano Sara 

22425 Misani Laura 

22426 Bersani Greta 

22428 Horvat Sacha 
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18125 Bottacchi Michela 

18787 Skamlova Maria 

19071 Calvano Nadia 

19260 Rocca Cristina 

19339 Santini Manuela 

19410 Barci Federica 

19892 Soldo Eleonora 

19933 Ceriali Valentina 

20546 Passaretti Sabrina 

20643 Simone Raffaele 

20713 Rossi  Valentina 

20739 Secchiatti Magda 

20783 Zani Emanuele 

20860 Sirianni Sara 

20982 Politi Giuliana 

21100 Magatti Tommaso 

21203 Carboni Arianna 

21220 Carriero Emanuele 

21365 La Mastra Francesca 

21381 Vacchelli Beatrice 

22461 Gilardenghi Martina 

22482 Del Medico Irene 

22495 Motolese Federica 

22585 Cavallero Marina 

22586 Quattrini Francesca 

22638 Arcidiacono Giulia 

22711 Marini Eugenia 

22754 Beltrame Chiara Lucia 

22763 Nacci Marilena 

22792 Di Stefano Benedetta 

22828 Garignani Greta 

22849 Cambi Paola 

22852 Falchetto David 

22910 Iozzino Laura 

22919 Saluzzi Salvatore 

22923 Arnò Beatrice 

22934 Fabemoli Luigi 

24215 Contestabile Ciaccio Silvia 

28772 Lella Marida 

Il Consiglio prende atto 

 

Si passa al punto 6 dell’ODG: Ratifica decisioni urgenti riguardanti variazioni 

dell'Albo nel periodo 12/07/2024 al 19/09/2024 mandato al Direttore 

Amministrativo; 
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Il Segretario dott.ssa Scaduto presenta la delibera di Ratifica mandato al Direttore 

amministrativo di provvedere alle variazioni dell'Albo necessarie per il periodo dal 

12/07/2024 al 19/09/2024 su nuove iscrizioni ex artt. 2 e 7: 

28659 Grassi Valentina 

28660 Alazraki Vanessa Ester 

28661 De Prisco Federica 

28662 Nemiccola Clara 

28663 Erculiani Maria Ada 

Addolorata 

28664 Bergomi Cristina 

28665 Bacchelli Veronica 

28666 Tedeschi Giada 

28667 Cambiaghi Giorgia 

28668 Mellace Chiara 

28669 Condello Clemente Maria 

Pio 

28670 Zullo Chiara 

28671 Spernicelli Amandra 

Francesca 

28672 Borreca Ersilia 

28673 Quadarella Tamara Maria 

28674 Scatolini Aurora 

28675 Borrelli Michelle 

28676 Boni Alessandra 

28677 Balestreri Lucrezia 

28722 Di Vincenzo Edoardo 

28723 Carisdeo Lucrezia Pia 

28724 Painini Sofia 

28725 Oberti Simona 

28726 Gipposi Matteo 

28727 Carini Francesca 

28728 Melis Giulia 

28729 Mannini Arianna 

28730 Frigoli Gaia 

28731 Masserini Christian 

28732 Castelvedere Lara 

28733 Rocchetti Gaia 

28734 Rocca Angela 

28735 Vanelli Chiara 

28736 Longobardi Laura 

28737 Borra Anna 

28738 Soldo Piantoni Giulia 

28739 Gaggi Chiara 

28740 Fraschini Francesca 

Benedetta 

28741 Vanotti Giulia 

28742 Dalledonne Rossana 
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28678 Bellini Vanessa 

28679 Barelli Jessica 

28680 Tarterini Sara Giulia 

28681 Locatelli Iris 

28682 Fasoli Benedetta Barbara 

28683 Forlano Gaia 

28684 Ravelli Giorgia 

28685 Scaccabarozzi Lucrezia 

28686 Gardoni Georgia 

28687 Salvadego Alice 

28688 Cundò Francesco 

28689 Ambrosini Elena 

28690 Cella Martina 

28691 Morandini Daniela 

28692 Caraffini Alessandra 

28693 Rolfi Elisa 

28694 Rota Silvia 

28695 Minelli Monica 

28696 Cristalli Sara 

28697 Zucca Beatrice 

28698 Invernizzi Francesca 

28699 Volpe Giulia 

28700 Melleri Marta 

28701 Vanzulli Alice 

28702 Colombo Marta 

28743 Prina Daniele 

28744 Carlini Giulia 

28745 Torredimare Silvia 

28746 Moro Francesca 

28747 Plebani Maria Chiara 

28748 Aliprandi Dana 

28749 Zoppi Arianna 

28750 Russo Samuele 

28751 Mauri Eleonora 

28752 Corti Arianna 

28753 Salvador Luca 

28754 Moro Lorenzo Ugo Roberto 

28755 Dellaminola Cristina 

28756 Colombo Antonella 

28757 Di Nella Cristina 

28758 Ferandini Giulia 

28759 Hatipoglu Gotti Nazli 

28760 Casapieri Caterina 

Veronica 

28761 Lazzeri Ania 

28762 Mozzanini Greta 

28763 Rodigari Stefano 

28764 Fracassetti Roberta 

28765 Giuliani Marta 

28766 Lanocita Laura Anna 
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28703 Rotondo Ivan 

28704 Azzoni Gianfilippo Amedeo 

Luigi 

28705 Zucca Eleonora 

28706 Di Giovanni Alessio 

28707 Bocchi Giorgia 

28708 Piccinini Giulia Sofia 

28709 Colombi Francesca 

28710 Vitali Sara 

28711 Brambilla Silvia 

28712 Marchi Benedetta 

28713 Poggi Beatrice 

28714 Schifano Asia 

28715 Soccol Marco 

28716 Guerini Bacchetta Francesca 

28717 Feroldi Veronica 

28718 Mascheroni Greta 

28719 Scotti Silvia 

28720 Cobianco Antonella 

28721 Tikhonova Irina 

Paola Maria 

28767 Luongo Greta 

28768 Dorigatti Alberto 

28769 Parazzoli Sirya 

28770 Danieli Giulia 

28771 Allieri Valentina 

28772 Lella Marida 

28773 Del Vecchio Marilia 

28774 Mancinelli Andrea 

28775 Fraboul Maud 

28776 Galli Alice 

28777 Poletti Silvia Maria 

28778 Grasso Alice 

28779 Romito Bartolomeo 

28780 Novali Giulia 

28781 Milano Chiara 

28782 Abbiati Irene 

28783 Maspero Francesca 

28784 Corno Laura 

28785 Zannella Erika 

28791 Mellettini Giulio 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 11 voti favorevoli 

(Baventore, Ferro, Scaduto, Bertani, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli, Spano, 

Vacchini, Volpi) (delibera n.318/2024) 
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Il Segretario dott.ssa Scaduto presenta la delibera di Ratifica mandato al Direttore 

amministrativo di provvedere alle variazioni dell'Albo necessarie per il periodo dal 

12/07/2024 al 19/09/2024 su nuova iscrizione UE sez B di:  

 dottoressa Gallo Galeron Sofia 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 11 voti favorevoli 

(Baventore, Ferro, Scaduto, Bertani, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli, Spano, 

Vacchini, Volpi) (delibera n.319/2024) 

 

Il Segretario dott.ssa Scaduto presenta la delibera di Ratifica mandato al Direttore 

amministrativo di provvedere alle variazioni dell'Albo necessarie per il periodo dal 

12/07/2024 al 19/09/2024 su iscrizione Sezione speciale STP - Società Tra 

Professionisti ex D.M. n.34 del 08/02/2013 - G.E.T. STP Cooperativa a 

Responsabilità Limitata 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 11 voti favorevoli 

(Baventore, Ferro, Scaduto, Bertani, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli, Spano, 

Vacchini, Volpi) (delibera n.320/2024) 

 

Il Segretario dott.ssa Scaduto presenta la delibera di Ratifica mandato al Direttore 

amministrativo di provvedere alle variazioni dell'Albo necessarie per il periodo dal 

12/07/2024 al 19/09/2024 su iscrizione per trasferimento dall'Ordine degli Psicologi 

del Lazio di: 

 dottoressa Santona Alessandra Maria Roberta 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 11 voti favorevoli 

(Baventore, Ferro, Scaduto, Bertani, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli, Spano, 

Vacchini, Volpi) (delibera n.321/2024) 
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Il Segretario dott.ssa Scaduto presenta la delibera di Ratifica mandato al Direttore 

amministrativo di provvedere alle variazioni dell'Albo necessarie per il periodo dal 

12/07/2024 al 19/09/2024 su iscrizione per trasferimento dall'Ordine degli Psicologi 

del Piemonte dottoressa Repetto Lisa 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 11 voti favorevoli 

(Baventore, Ferro, Scaduto, Bertani, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli, Spano, 

Vacchini, Volpi) (delibera n.322/2024) 

 

Il Segretario dott.ssa Scaduto presenta la delibera di Ratifica mandato al Direttore 

amministrativo di provvedere alle variazioni dell'Albo necessarie per il periodo dal 

12/07/2024 al 19/09/2024 su nulla osta al trasferimento all'Ordine degli Psicologi del 

Piemonte - dottore Ferro Fabrizio 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 11 voti favorevoli 

(Baventore, Ferro, Scaduto, Bertani, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli, Spano, 

Vacchini, Volpi) (delibera n.323/2024) 

 

Il Segretario dott.ssa Scaduto presenta la delibera di Ratifica mandato al Direttore 

amministrativo di provvedere alle variazioni dell'Albo necessarie per il periodo 

dal 12/07/2024 al 19/09/2024 su nulla osta al trasferimento all'Ordine degli 

Psicologi del Piemonte - dottoressa Donà Daniela 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 11 voti favorevoli 

(Baventore, Ferro, Scaduto, Bertani, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli, Spano, 

Vacchini, Volpi) (delibera n.324/2024) 
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Il Segretario dott.ssa Scaduto presenta la delibera di Ratifica mandato al Direttore 

amministrativo di provvedere alle variazioni dell'Albo necessarie per il periodo dal 

12/07/2024 al 19/09/2024 su nulla osta al trasferimento all'Ordine degli Psicologi della 

Sicilia - dottor Nicolosi Giuseppe 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 11 voti favorevoli 

(Baventore, Ferro, Scaduto, Bertani, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli, Spano, 

Vacchini, Volpi) (delibera n.325/2024) 

 

Il Segretario dott.ssa Scaduto presenta la delibera di Ratifica mandato al Direttore 

amministrativo di provvedere alle variazioni dell'Albo necessarie per il periodo dal 

12/07/2024 al 19/09/2024 su nulla osta al trasferimento all'Ordine degli Psicologi della 

Liguria - dottoressa Re Sarah 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 11 voti favorevoli 

(Baventore, Ferro, Scaduto, Bertani, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli, Spano, 

Vacchini, Volpi) (delibera n.326/2024) 

 

Il Segretario dott.ssa Scaduto presenta la delibera di Ratifica mandato al Direttore 

amministrativo di provvedere alle variazioni dell'Albo necessarie per il periodo dal 

12/07/2024 al 19/09/2024 su nulla osta al trasferimento all'Ordine degli Psicologi 

dell'Emilia Romagna - dottoressa Scicchitani Marta 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 11 voti favorevoli 

(Baventore, Ferro, Scaduto, Bertani, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli, Spano, 

Vacchini, Volpi) (delibera n.327/2024) 

 

Il Segretario dott.ssa Scaduto presenta la delibera di Ratifica mandato al Direttore 
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amministrativo di provvedere alle variazioni dell'Albo necessarie per il periodo dal 

12/07/2024 al 19/09/2024 su Cancellazioni volontarie: 

24050 Spada Gea Elena- Psicologa - morosa dal 2022 al 2024 

22024 Ceccato Alice- Psicologa  

6581 Pinto Andrea - Psicologo morosa dal 2017 al 2024 

23947 Longhi Alessandra - Psicologa  

24168 Candotto Marcello - Psicologo - Psicoterapeuta  

21522 Fantini Nicola - Psicologo  

3708 Miccoli Antonella - Psicologa  

18662 Musco Stefania -Psicologa  

1333 Galeazzi Maria - Psicologa - Psicoterapeuta  

4951 Borlini Sandra- Psicologa  

13130 Castellini Francesca - Psicologa  

671 Carollo Rosalba - Psicologa - Psicoterapeuta - morosa dal 2023 al 2024 

26288 Recanati Laura Vittoria -Psicologa  

10335 Vitali Stefania- Psicologa 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 11 voti favorevoli 

(Baventore, Ferro, Scaduto, Bertani, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli, Spano, 

Vacchini, Volpi) (delibera n.328/2024) 

 

Il Segretario dott.ssa Scaduto presenta la delibera di Ratifica mandato al Direttore 

amministrativo di provvedere alle variazioni dell'Albo necessarie per il periodo dal 

12/07/2024 al 19/09/2024 su cancellazione per avvenuto trasferimento all'Ordine 

degli Psicologi del Veneto - dottor Soprana Umberto 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 11 voti favorevoli 
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(Baventore, Ferro, Scaduto, Bertani, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli, Spano, 

Vacchini, Volpi) (delibera n.329/2024) 

 

Il Segretario dott.ssa Scaduto presenta la delibera di Ratifica mandato al Direttore 

amministrativo di provvedere alle variazioni dell'Albo necessarie per il periodo dal 

12/07/2024 al 19/09/2024 su cancellazione per avvenuto trasferimento all'Ordine 

degli Psicologi della Puglia - dottoressa Resta Anna Sofia 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 11 voti favorevoli 

(Baventore, Ferro, Scaduto, Bertani, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli, Spano, 

Vacchini, Volpi) (delibera n.330/2024) 

 

Il Segretario dott.ssa Scaduto presenta la delibera di Ratifica mandato al Direttore 

amministrativo di provvedere alle variazioni dell'Albo necessarie per il periodo dal 

12/07/2024 al 19/09/2024 su cancellazione per avvenuto trasferimento all'Ordine 

degli Psicologi dell'Emilia Romagna - dottor Aureli Nicolas 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 11 voti favorevoli 

(Baventore, Ferro, Scaduto, Bertani, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli, Spano, 

Vacchini, Volpi) (delibera n.331/2024) 

 

Il Segretario dott.ssa Scaduto presenta la delibera di Ratifica mandato al Direttore 

amministrativo di provvedere alle variazioni dell'Albo necessarie per il periodo dal 

12/07/2024 al 19/09/2024 su Cancellazione per decesso con stralcio quote d'iscrizione 

non versate di:  

Villano Caterina 

Stivala Franco  
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Dentali Danilo 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 11 voti favorevoli 

(Baventore, Ferro, Scaduto, Bertani, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli, Spano, 

Vacchini, Volpi) (delibera n.332/2024) 

 

Il Segretario dott.ssa Scaduto presenta la delibera di Ratifica mandato al Direttore 

amministrativo di provvedere alle variazioni dell'Albo necessarie per il periodo dal 

12/07/2024 al 19/09/2024 su cancellazione d'ufficio dall'Albo ex art.11 con stralcio 

quote: Recalcati Cecilia 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 11 voti favorevoli 

(Baventore, Ferro, Scaduto, Bertani, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli, Spano, 

Vacchini, Volpi) (delibera n.333/2024) 

 

Si passa al punto 7 dell’ODG: Approvazione sospensione iscritti per mancata 

comunicazione del proprio domicilio digitale ex art.37 del D.L. n.76/2020; 

Il Segretario dott.ssa Scaduto espone la delibera in oggetto. 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 11 voti favorevoli 

(Baventore, Ferro, Scaduto, Bertani, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli, Spano, 

Vacchini, Volpi) (delibera n.334/2024) 

 

Si passa al punto 8 dell’ODG: Ratifica sospensione iscritti per  mancata  

comunicazione  del  proprio  domicilio  digitale  ex art.37 del D.L. n.76/2020; 

Il Segretario dott.ssa Scaduto espone la delibera in oggetto. 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 11 voti favorevoli 

(Baventore, Ferro, Scaduto, Bertani, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli, Spano, 
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Vacchini, Volpi) (delibera n.335/2024) 

 

Si passa al punto 9 dell’ODG: Approvazione patrocini e uso sede; 

Il Segretario dott.ssa Scaduto presenta la delibera di Concessione patrocini. Sentita 

la sua relazione si delibera: 

di concedere il patrocinio ai seguenti eventi e di darne comunicazione all’Ente 

organizzatore/richiedente: 

* dott. Emanuele Tomasini, SPIC, per l'evento "Presentazioni, seminari di 

approfondimento, live sui canali digitali, cineforum con proiezione del film 

d’animazione INSIDE OUT  3" che avverrà nelle seguenti date e modalità: 

09/10/2024: live Facebook e YouTube sui canali di SPIC; 24/10/2024: cineforum film 

INSIDE OUT 2 e dibattito sul tema dell’ansia, Teatro Cinema Fratello Sole, Busto 

Arsizio ; 07/11/2024: presentazione e incontro con gli autori, in collaborazione con 

Jonas, presso libreria Ubik a Varese; 14-21-28/11/2024 e 5/12/2024: seminari di 

approfondimento sull’ansia con gli autori “Morire d’ansia: l’amore” a cura di M. A. 

Rugo; “Vivere davvero: soggetto, ansia e desiderio"  a cura di M. Porta; “Da sintomo 

a risorsa: il valore introspettivo dell'ansia” a cura di E. Minazzi; “L’ansia e il 

femminile”; evento in collaborazione con Jonas, presso Libreria UBIK a Varese; 

* dott.ssa Stefania Ambrosio, SIPRE, per l'evento: "Giornata di studio - Quale pratica 

clinica oggi? Per un’etica della cura psicologica” che avverrà il 23/11/2024 dalle ore 

9:00 alle ore 18:00  a Milano presso la Sala Gregoriarum di via Settala 27; 

* dott.ssa Stefania Ambrosio, SIPRE, per l'evento "Giornate di studio per una teoria 

dell'Io-soggetto in psicoanalisi della relazione" che avverrà il 25/01/2025 dalle ore 

09:00 alle ore 17:30 a Milano presso la Sala Gregoriarum di via Settala 27 e online su 

piattaforma Zoom ; 
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 *dott.ssa Chiara Mariasole Carugati, Cooperativa Le Vele, per l'evento "Giornata di 

studio - Integrazione necessaria e incontro possibile tra comunità terapeutica e 

comunità locale, luoghi di cura e luoghi di vita" che avverrà il 03/10/2024 a Trezzo 

sull'Adda presso Centro ricreativo San Benedetto via Val di Porto 42; 

dott. Massimo Giuppioni, ATS, Bergamo, per l'evento"Prospettiva salute" che 

avverrà il 24-25/10/2024 dalle ore 08:30 alle ore 18:00 presso Centro Congressi Fiera 

di Bergamo. 

 

- di concedere l'Uso Sede ai seguenti eventi e di darne comunicazione all’Ente 

organizzatore/richiedente: 

* dott. Emanuele Tomasini, SPIC, per l'evento"Presentazione del libro dal titolo 

ANSIA E ANGOSCIA, il soggetto in trappola" per una data disponibile nel periodo 

che va dal 1/11/2024 al 13/11/2024 dalle ore 18:00 alle ore 19:30 presso la Casa della 

Psicologia; 

 

- di richiedere un supplemento di istruttoria ai seguenti eventi e di darne 

comunicazione all’Ente organizzatore/richiedente: 

* Suor Rosa Ravasio, Associazione Regina della Pace ODV Comunità Shalom, per la 

richiesta di patrocinio "Serata evento presentazione Docufilm sulla comunità 

Shalom" che avverrà il 12 ottobre 2024 dalle ore 17:00 presso la Comunità Shalom in 

Palazzolo sull’Oglio Via Raspina n. 3 per mancanza di programma dettagliato 

dell'iniziativa. 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 11 voti favorevoli 

(Baventore, Ferro, Scaduto, Bertani, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli, Spano, 

Vacchini, Volpi) (delibera n.336/2024) 
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Alle ore 21.30 esce la Consigliera dott.ssa Cristina Vacchini 

Il Consiglio vota per anticipare il punto 15.  

 

Si passa al punto 10 dell’ODG( (ex punto 15): Approvazione prosecuzione incarico 

Referenti Territoriali e relativi impegno di spesa e affidamento di incarichi; 

Il vicepresidente Davide Baventore informa il consiglio che la delibera in oggetto 

tratta della proroga del progetto dei referenti territoriali fino al 31/12. 

Il consigliere Luca Granata: interviene dicendo che questo aspetto è stato discusso 

in garanzia, e che al gruppo di altrapsicologia, sembra eccessiva proroga fino a 

dicembre, non sapendo quando saranno le elezioni, e che si starebbe dando con le 

risorse dell’ordine e quindi con i soldi dei colleghi, visibilità a dei potenziali 

candidati. Che la proposta in garanzia era stata quella di prorogare fino a fine ottobre 

e poi una volta saputo quando sarebbero state le elezioni valutare, procedendo step 

by step, ciò rappresenterebbe una tutela e una correttezza, rispetto a questo 

momento, poiché l’ordine dovrebbe essere neutrale. Conclude dicendo che la sua 

proposta è quella di cambiare la delibera, cosa che avevo già fatto presente in 

garanzia ma che a quanto pare non è stata presa in considerazione. 

 

La consigliera Chiara Ratto: interviene dicendo di non essere contraria a quanto 

detto dal consigliere Granata, ma che ha delle perplessità nel senso che se i referenti 

venissero prorogati fino alla fine di ottobre, questi si dovrebbero organizzare per 

fare gli eventi, c’è chi già li ha programmati x novembre, a ciò va a aggiunto il fatto 

che molte provincie devono ancora siglare i protocolli d’intesa. Continua dicendo 

che secondo lei bisognerebbe andare avanti fino a fine novembre, e che l’attività per 
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gli iscritti dovrebbe andare avanti un minimo fino a quando non si saprà di più 

rispetto alla data delle elezioni. 

 

Il Tesoriere Valentino Ferro: interviene dicendo che la proposta della consigliera 

Ratto  

sembra anche un buon modo, di dialogare e di trovare dei punti di interconnessione 

fra punti di vista differenti, conclude ribadendo che i protocolli in essere sono 

qualcosa che dura due anni e che va oltre il tema delle elezioni potendo essere molto 

utile per l'Ordine e per i colleghi.  

 

Il consigliere Franco Merlini: interviene dicendo che ad esempio nell’ultimo 

incontro del Comitato ECM, in un qualche modo ci si è trovati con un problema 

simile. Continua dicendo che trova legittima la preoccupazione del consigliere 

Granata, considerando che la maggior parte dei referenti sono di un orientamento 

politico, ma che si è di fronte ad un evento elettorale che sconvolge i piani classici 

vista la modalità nuova, e che si chiede come si sia gestita sulla precedente 

consiliatura. 

 

Il consigliere Luca Granata: interviene dicendo che il suo intervento va nella 

direzione di non bloccare i servizi ai colleghi ma proprio perché non si conosce la 

data delle elezioni la sua proposta ea quella di procedere in modo graduale, perché 

al contrario si darebbe visibilità ai possibili candidati.  

Continua dicendo che come aveva chiesto alla presidente di fermare la 

programmazione eventi a inizio novembre, che poi in base a quando la data delle 

elezioni sarà pubblica, le attività vanno prorogate in itinere, che i protocolli ANCI 
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potranno essere portati avanti, anche dal nuovo consiglio che si insedierà 

indipendentemente da chi ci sarà. 

 

La consigliera Barbara Bertani: interviene dicendo che stava provando a ricordare 

quanto successo nella scorsa consiliatura, e che ciò che ricorda e che effettivamente 

ai tempi si era detto di sospendere tutte le attività, andando un po' in silenzio 

stampa, che adesso il ragionamento è difficile definire silenzio stampa, perché si 

dipende da una data che non si sa. Però si dice anche, la data va dai 30/40 giorni, e 

che se ha ben compreso il ragionamento è che essendo oggi il 25 di Settembre si 

calcolano i 40 giorni e da lì potrebbe partire. Quindi quello che come consiglio 

dovremmo fare e che stiamo nei 40 giorni, che però se o superiamo ci assumiamo il 

rischio che vengano indette le elezioni e a quel punto abbiamo sforato, e che prima 

dei 40 giorni se vi fosse un Consiglio utile, o che forse si può fare un Consiglio 

immediatamente, contando quindi i 40 giorni si va a inizio novembre, che questa 

cosa sarebbe comprensibilissima da un punto di vista tecnico. 

 

Il Segretario Gabriella Scaduto: interviene dicendo che per prima cosa che rispetto 

a gli evento, essendo OPL un ente pubblico, di solito nelle elezioni comunali i limiti 

della potestà dei Consigli comunali non trovano ragion d'essere nell'esigenza di 

prevenire ogni interferenza dell'organo in carica con il libero svolgimento delle 

competizioni elettorali, che essendo i referenti in carica da cinque anni anche se si 

ferma la loro attività, dove viene fatta intervisione o presentazione libro, non 

rappresenta una cosa grave, ma che ciò al contrario verrebbe garantita  una equità, 

anche per una questione di visibilità, non sapendo ad esempio se un referente si 

candida o meno, che gli eventi si sarebbero dovuti fermare il 18 ottobre come era 
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stato originariamente concordato, quindi sarebbe plausibile un rinnovo fino a fine 

ottobre. 

 

Il Vicepresidente Davide Baventore interviene dicendo di aver recuperato i dati 

della scorsa tornata elettorale, che le date della convocazione partivano dal 15 

novembre e che gli eventi erano programmati fino all’11 novembre. L'ultimo giorno 

della seconda convocazione era il 26 novembre, dal 15 al 17 in prima convocazione 

dal 23 al 26 compresi in seconda convocazione e gli eventi sono ripresi il 4 di 

dicembre, e poi sono andati avanti oltre le elezioni e sono arrivati fino al 19 dicembre, 

conclude dicendo che vi è stata una continuità fino alla fine e i referenti sono stati 

rinnovati fino al 31/12. Continua dicendo che i referenti partecipano a tutti i tavoli 

che sono indetti dai Comuni, delegati espressamente dalla Presidente, che è sempre 

la persona invitata. Conclude dicendo che si tratta sostanzialmente di una questione, 

in questo caso, di logica di continuità di servizio, nel senso che il rapporto 

dell'Ordine con gli enti locali non si interrompe e il fatto che ci siano ancora i 

referenti territoriali garantisce il fatto che l’ordine possa ancora partecipare. 

 

Il Tesoriere Valentino Ferro: cit. test “Io non devo aggiungere altro, perché il 

Vicepresidente mi sembra che abbia risposto bene. Ha detto quello che volevo dire, ha risposto 

ai quesiti dei colleghi in modo molto chiaro su come OPL si è sempre comportato e su anche 

l'importanza di mantenere un'attività istituzionale di fondo attiva fino alla fine. Ricordo ai 

colleghi che noi abbiamo deciso quest'anno, come abbiamo deciso l'anno scorso, per esempio 

che tutti gli sportelli e le attività, come la biblioteca dei testi e i vari sportelli, rimangono 

attivi fino a fine anno. Nella logica del consigliere Granata, con il quale non sono d'accordo 

su questo punto, allora potenzialmente anche un buon operare di un collega, di uno sportello 
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o di una collega che lavora nella biblioteca, potenzialmente potrebbe essere visibilità e ipotetici 

voti. È proprio una modalità di assunto a questo punto che non mi trova d'accordo, perché io 

non penso che in queste attività istituzionali e vado a concludere per piacere, ci sia un tema 

elettorale ma ci sia un tema delle attività delle istituzioni. Basta, quindi il mio voto è 

favorevole a questo. Era una dichiarazione di voto. Io concludo qua i miei interventi. 

 

Il Segretario Gabriella Scaduto risponde   dicendo visto che si sta parlando di 

riunioni e attività istituzionali dei referenti, chiede quante ve ne siano programmate 

nel mese di novembre per le varie provincie; che non è necessario fare una proroga 

dell’incarico ma che si potrebbe semplicemente mandare in delega istituzionale, 

quando si sa che viene programmata un’attività, che non è quindi necessario 

rinnovare 9 provincie, ma la Presidente può delegare chi vuole, anche un 

funzionario amministrativo,  come già successo la scorsa settimana dove al  tavolo 

della prefettura che era presente Francesco Mauri che è un funzionario 

amministrativo,  a rappresentare l‘ordine; conclude dicendo che questa cosa si 

costituirebbe come un risparmio economico, perché non si prorogherebbero degli 

incarichi e verrebbe allo stesso garantita la prosecuzione dell’attività istituzionale. 

 

Il consigliere Luca Granata: interviene ringraziando il segretario per la chiarezza 

amministrativa, chiarendo che lui non ha mai detto di bloccare l’attività dei referenti 

territoriali, ma di prorogarli, ma procedere in modo graduale non sapendo quando 

esce il regolamento, e quindi quando si va a votazione, quindi la sua proposta 

sarebbe per prorogarli fino alla fine del mese di ottobre.  

 

Il Vicepresidente Davide Baventore: interviene rispondendo al segretario che 
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sicuramente la delega si può sempre dare, ma che la partecipazione ai tavoli non si 

esaurisce lì, che i referenti gestiscono la comunicazione e l'operatività con i tavoli. 

Quindi non è semplicemente la partecipazione al singolo momento. 

 

Il Segretario Gabriella Scaduto: interviene chiedendo al vicepresidente, per 

conoscenza del consiglio, quali siano i protocolli ANCI che non sono stati firmati, 

quali sono le Province e a quali tavoli stanno partecipando quali referenti, che in 

questo modo si può fare una proiezione rispetto a un mese, poiché si sta parlando 

di un mese ovvero quello di novembre, di quante riunioni vengono fatte in un mese 

e capire quante deleghe dare. Conclude chiedendo quanti protocolli ANCI sono stati 

firmati e quanti ce ne sono da firmare? Quali referenti di quali province e  in quali 

tavoli sono? 

 

La consigliera Chiara Ratto: risponde che lei stessa risponde che può dire a spanne, 

poiché non li ha sottomano, che però sicuramente è stato firmato il protocollo a Lodi, 

Mantova, Bergamo, Monza, e Varese, e che mancano all'appello Sondrio, Brescia e 

Cremona.  

 

Il Segretario Gabriella Scaduto: interviene sottolineando che mancano tre 

protocolli ANCI. 

 

Il Vicepresidente Davide Baventore aggiunge che vi è anche Lecco 

 

Il Segretario Gabriella Scaduto: interviene chiedendo quali referenti, in quali 

tavoli istituzionali sono e in che ruolo. 
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Il Vicepresidente Davide Baventore: Risponde al segretario che la consigliera 

Chiara Ratto non ha questa informazione, perché pur essendo la coordinatrice dei 

referenti, per le attività che i referenti organizzano, ma che per esempio il tema delle 

partecipazioni alle reti in alcuni casi è stata da lui seguita direttamente e che quindi 

la consigliera non è stata coinvolta, che sicuramente si sta parlando delle provincie 

di Bergamo e di Pavia. 

 

Il Segretario Gabriella Scaduto: interviene chiedendo in quali tavoli. 

 

Il Vicepresidente Davide Baventore: interviene dicendo che vi sono due tavoli su 

Pavia, e uno su Bergamo e uno su Lecco, che però non sa nulla delle altre provincie. 

 

Il Segretario Gabriella Scaduto: interviene chiedendo, cosa fanno questi tavoli, 

ogni quanto si riuniscono e con che obbiettivi. 

 

Il Tesoriere Valentino Ferro: interviene dicendo al vicepresidente che non è tenuto 

a rispondere come l'interrogazione del liceo, e che queste sono domande che il 

segretario potrebbe inviare tramite e mail. 

 

Il Segretario Gabriella Scaduto: risponde al tesoriere che non è un’interrogazione 

del liceo, ma che siccome è stato detto i referenti siedono a dei tavoli istituzionali, e 

per tal ragione bisogna prorogare l’incarico perché importante a livello istituzionale, 

per dare continuità all'attività, che vi sono protocolli ANCI e che ci sono tavoli, allora 

lei vorrebbe conoscere il numero dei protocolli che non sono stati firmati e di quali 
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tavoli istituzionali si sta parlando  

 

Il Tesoriere Valentino Ferro: risponde che si risponderà via mail a queste domande, 

che delle risposte sono state date, ma evidentemente non sono quelle che vuole 

sentire il segretario 

 

Il Segretario Gabriella Scaduto risponde che la consigliera Ratto ha dato delle 

risposte esaustive, ma che adesso la sua domanda è un'altra. 

 

Il Vicepresidente Davide Baventore: risponde di essere consapevole di avere delle 

informazioni parziali, poiché vi sono delle province che ha seguito più da vicino a 

questo punto di vista come la rete antiviolenza di Bergamo est, quella di Pavia, la 

rete Todes di Pavia e  il tavolo in  coordinamento con uffici di Piano di Lecco, il che 

significa che sulle altre Province ci possono essere delle altre cose che io 

tendenzialmente non seguo.  

 

La consigliera Barbara Bertani interviene dicendo che per quanto le riguarda ad 

esempio per la deontologia, di aver sempre ragionato, che se si finisce nel mese di 

dicembre di andare verso una chiusura, e che l’idea sarebbe quella di fermarsi, che 

chiaramente questo ha una ricaduta minima sugli iscritti, ma l’idea è che non 

bisognerebbe seminare cose che poi gli altri dovrebbero raccogliere, e che se ciò 

venisse preso po’ come strategia trasversale a suo parere sarebbe meglio.    

 

La consigliera Cinzia Sacchelli interviene dicendo, considerato ciò che è venuto 

fuori, che l’idea della proroga fino a novembre le sembrerebbe un buon 
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compromesso, che sarebbe una buona mediazione tra le istanze proposte. 

  

Il consigliere Luca Granata: interviene dicendo cit. test. “anticipo il mio voto contrario. 

Mi spiace perché a questo punto la garanzia non facciamo più non serve a niente, perché la 

Laura in garanzia, c'è un verbale, ha detto beh sì effettivamente è un buon ragionamento, ci 

ragioniamo e lo portiamo in Consiglio. Quindi c'è un'apertura che tra l'altro ripeto non vi 

sto dicendo di non prorogare questi referenti, sto dicendo andiamo step by step. Perché vi dico 

che dico che sono dispiaciuto. Perché per l'ennesima volta i voti qua dentro sono già decisi, 

cioè guardatevi sappiamo già chi vota a favore uno, due, tre, quattro, cinque, sei. Tra l'altro 

facciamo anche notare quanto AltraPsicologia, in questo momento e lo dichiaro seriamente, 

si sta prendendo carico di questo Consiglio. Perché potremmo alzarci far cadere il numero 

legale e non andare più avanti, farvi cadere questa delibera e tutte quelle che ci sono. Non lo 

stiamo facendo e lo dichiaro da coordinatore AltraPsicologia, per mantenere tutto quello che 

c'è dopo ovvero anche le elezioni e anche le altre cose. Quindi quando mi guardate in faccia, 

cercate di essere sinceri, per favore, perché si prende delle decisioni prima di venire qua. 

Almeno, diciamocelo, non consumiamo parole, siamo più veloci, io vado a casa da mio figlio 

prima, gli do la buonanotte e siamo più tranquilli tutti quanti. Grazie. 

 

Il tesoriere Valentino Ferro: interviene cit. test. “Ci tengo a ringraziarvi per questa cosa 

che non vi alzate e non andate via. Vorrei che sia messo a verbale. Però vorrei sottolineare che 

in realtà io. Chiara, Cinzia, abbiamo detto: effettivamente allora veniamoci incontro. Il 27 di 

ottobre secondo noi è troppo poco perché non facciamo fino a fine novembre non è vero che 

era già tutto deciso se noi avessimo ti avessimo detto ma va figurati andiamo subito a votare 

ma cosa stai dicendo, poi possiamo non essere d'accordo e tu dici no, io voto comunque 

contrario perché non sono d'accordo. La roba che volevo sottolineare è che in realtà da parte 
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di alcuni Consiglieri seduti qua, nonostante io abbia messo a verbale che non sono d'accordo 

sul tema della critica, sul tema della campagna elettorale, io sono più per l'attività 

dell'Ordine ma ero disposto a dire facciamo a novembre. Io penso che invece fare da qua al 27 

di novembre sia pochissimo tempo per dare a qualsiasi persona lo spazio per lavorare. Mi 

dispiace non esserci trovati a un crocevia e venirci incontro nonostante come ogni 

compromesso è tutti e due rimangono un pochino che avrebbero preferito il loro punto di vista 

iniziale.  

 

Il vicepresidente Davide Baventore: il vicepresidente Davide Baventore in 

risposta alla domanda di alcuni consiglieri sul contenuto della delibera da mettere 

in votazione specifica che - in assenza della convergenza del Consiglio su una data 

alternativa per il termine delle attività dei referenti territoriali - la delibera andrà in 

approvazione con la data inizialmente prevista ovvero il 31/12/2024. 

La delibera viene approvata con 6 voti favorevoli (Baventore, Ferro, Merlini, Ratto, 

Sacchelli, Spano) e 4 contrari (Scaduto, Bertani, Granata, Volpi) (delibera 

n.337/2024) 

 

Alle ore 21.49 rientra la Consigliera dott.ssa Cristina Vacchini 

 

 

Si passa al punto 11 dell’ODG: Approvazione affidamento di incarichi per lavori, 

servizi, forniture, progetti, attività e relativi impegni di spesa; 

Il Vicepresidente Davide Baventore: espone la delibera in oggetto chiedendo se vi 

sono osservazioni o domande. 

Il Segretario Gabriella Scaduto: interviene chiedendo fino quando gli eventi 
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saranno calendarizzati come data ultima. 

 

Il Vicepresidente Davide Baventore: risponde dicendo di aver capito che la data 

ultima sarebbe stata il 10 novembre. 

 

Il Tesoriere Valentino Ferro: interviene dicendo che non vi è una comunicazione 

ufficiale, che lui non sapeva di questa data del 10 di novembre ma sapeva del 26/28 

ottobre. 

Il vicepresidente Davide Baventore: si corregge dicendo che la data era il 26 ottobre 

Il segretario Gabriella Scaduto: interviene dicendo che nella delibera incarichi gli 

eventi vanno avanti fino al 16 novembre, come l’referenti territoriali, uno di quelli 

che è arrivato per ultimo, uno Lecco del 13 novembre.  

Il tesoriere Valentino Ferro: interviene dicendo che in teoria si dovevano bloccare 

Il vicepresidente Davide Baventore: dice che no vi è un temine ufficiale per fermare 

gli eventi, che si era detto il 26 ottobre proprio basandosi sui calcoli precedenti 

rispetto alle elezioni.  

Il consigliere Franco Merlini: interviene chiedendo che sia formalizzato l’aspetto 

che blocca la convegnistica, compresa quella dei referenti territoriali al 13 novembre. 

 

La consigliera Cinzia Sacchelli: interviene chiedendo di votare è che gli eventi 

pubblici si concluderanno il 13 di novembre e che un'eventuale prosecuzione verrà 

discussa solo se le elezioni saranno dopo dicembre, quindi a gennaio.  

Il Tesoriere Valentino Ferro: interviene dicendo che se vi è accordo tra i consiglieri 

non vi è la necessità di mettere ai voti la questione.   

La consigliera Cinzia Sacchelli: interviene dicendo che rispetto all’evento sulla 
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violenza di genere, e no le sembra che vi sia qualcuno all’interno che possa essere 

un possibile candidato, che essendo un evento già programmato, magari potrebbero 

presenziare tutti i consiglieri. 

La consigliera Erica Volpi: interviene dicendo la presidente aveva detto al Consiglio 

che era stato detto di non avventarsi su gli eventi territoriali, e che i consiglieri di 

minoranza sono stati anche esclusi dalle chat dei referenti territoriali.  

Il Segretario Gabriella Scaduto: interviene dicendo il Consiglio vota che l'attività 

convegnistica intesa anche in servizio tutte attività di rapporto col pubblico di tutti 

quanti dell'Ordine si stoppa il 13 novembre salvo in caso poi ci fosse uno 

slittamento si rivede, si ridiscute al prossimo Consiglio 

Il tesoriere Valentino Ferro: interviene dicendo di modificare la parola vota con 

l'intero Consiglio è concorde, non mettendo ai voti tale proposta. 

 

Il Consiglio è unanimemente concorde che l'organizzazione degli eventi dell'OPL 

verrà interrotta il 13 novembre salvo eventuali rivalutazioni del Consiglio stesso. 

La delibera viene approvata con 7 voti favorevoli (Baventore, Ferro, Bertani, 

Merlini, Ratto, Sacchelli, Spano) e 4 contrari (Scaduto, Granata, Vacchini, Volpi) 

(delibera n.339/2024) 

 

Si passa al punto 10 dell’ODG: Approvazione spese, ratifiche, liquidazione spese 

e rendicontazioni; 

Il Tesoriere Valentino Ferro espone la delibera in oggetto.  

Il consigliere Luca Granata: Interviene ponendo una interrogazione al tesoriere 

Valentino Ferro, interrogazione che ha come oggetto le rendicontazioni. “Viste le 

delibere n. 142, delibera n. 378 e delibera n. 065. Specifico n. 142 progetto mappatura servizi 
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di Psicologia delibera n. 378, la delibera sul tavolo DNA e delibera 065, la delibera sul 

progetto mappatura tirocinio. Visto che siamo arrivati ormai a fine consiliatura, volevo 

chiedere a Valentino Ferro se poteva mettere a disposizione del Consiglio la mappatura, non 

la rendicontazione, la mappatura fatta dai nostri tre gruppi di lavoro. Quindi tutti i servizi 

di psicologia mappati e dei servizi di disturbi del comportamento alimentare”. 

Il tesoriere Valentino Ferro: risponde che le due mappature citate sono 

consultabili online, ovvero quella sui tirocini e quella sui servizi.  

Il consigliere Luca Granata: Interviene dicendo che vorrebbe vedere una relazione 

con tutta la mappatura svolta. 

Il tesoriere Valentino Ferro: interviene dicendo che per essere pagati i 

professionisti coinvolti hanno fatto una rendicontazione, che comunque fornirà 

tutto il materiale  

Il segretario Gabriella Scaduto: interviene dicendo che erano state incaricate delle 

persone per fare una mappatura invece, di tutti i servizi di psicologia privati, 

pubblici, convenzionati, che si occupassero di diritti, e chiede che anche i risultati di 

questa mappatura vengano condivisi, delibera n. 142. 

Il vicepresidente Davide Baventore risponde che quanto chiesto può essere 

ritrovato su Psymap. 

Il Segretario Gabriella Scaduto risponde che non vi è su Psymap, e chiede che 

questa mappatura sia condivisa con il Consiglio. 

Il Tesoriere Valentino Ferro: interviene dicendo e conclude che condividerà tutto il 

materiale prodotto, se il prodotto chiaramente è già stato concluso. 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 11 voti favorevoli 

(Baventore, Ferro, Scaduto, Bertani, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli, Spano, 

Vacchini, Volpi) (delibera n.338/2024) 
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Si passa al punto 12 dell’ODG: Approvazione contratti lavori, fornitori e servizi e 

relativi impegno di spesa e affidamento di incarichi e mandato al Direttore 

amministrativo per proroghe e sottoscrizioni; 

Il Tesoriere Valentino Ferro espone la delibera in oggetto 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 11 voti favorevoli 

(Baventore, Ferro, Scaduto, Bertani, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli, Spano, 

Vacchini, Volpi) (delibera n.340/2024) 

 

Si passa al punto 13 dell’ODG: Approvazione Elezioni di rinnovo Consiglio 

regionale 2024: modalità di voto elettronico e telematico e nomina referenti;  

 Il Vicepresidente Davide Baventore interviene spiegando che il consiglio preso 

atto della proposta di Regolamento, della possibilità di svolgere le elezioni online, 

va a  deliberare le seguenti cose: di svolgere le prossime operazioni di rinnovo del 

Consiglio dell'ordine solo con modalità elettroniche telematiche, di adottare il 

regolamento per le operazioni elettorali approvato dal CNOP con deliberazione 26 

del 14 giugno 2024, di stipulare, con successiva deliberazione idoneo contratto con 

la Dublin Srl, che la società selezionata dal CNOP a seguito della gara, di indicare 

quale responsabile per la transizione al digitale di cui all'articolo 6, il Dottor 

Chiacchiero, di indicare quale referente tecnico ai sensi dell'articolo 6, per le 

operazioni elettorali, i responsabili dei sistemi informativi amministratori di sistema 

Astarita, e di indicare quale responsabile per la protezione dei dati personali la CPS 

3 Net, già DPO di OPL, nella persona del signor Franco Perez. 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 11 voti favorevoli 

(Baventore, Ferro, Scaduto, Bertani, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli, Spano, 
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Vacchini, Volpi) (delibera n.341/2024) 

 

Si passa al punto 14 dell’ODG: Approvazione impegni di spesa e relativi incarichi  

per espletamento  Elezioni  di  rinnovo Consiglio regionale 2024; 

Il Vicepresidente Davide Baventore interviene dicendo che gli impegni di spesa 

delle elezioni sono basati sui calcoli che il Direttore ha fatto sul probabile impegno 

di spesa, diviso per prima e seconda convocazione, aggiunge che la piattaforma ha 

un costo di  0,56 centesimi a iscritto,  un piccolo ammontare per la stampa dei registri 

fisici che verranno utilizzati dalla commissione elettorale,  che poi vi sono i costi per 

il pagamento della Commissione elettorale, dove c'è un Presidente, Vicepresidente, 

Scrutatore, Scrutatrice, Consigliere e Segretario, e i membri supplenti,  I responsabili 

tecnici, che sono quelli che abbiamo citato prima nella precedente delibera. 

L'acquisto di eventuale materiale informatico per permettere il voto in sede in Casa 

della Psicologia e eventuali servizi di pulizia. 

 

Il consigliere Luca Granata: interviene dicendo che essendosi confrontato con la 

presidente le aveva fatto presente, che avendo circa 25.000 iscritti,  dove se la prima 

convocazione è del 25% vuol dire che la prima convocazione si dovrebbe 

raggiungere circa 6500/6000, che la Presidente ha espresso il pensiero del direttore 

amministrato ovvero che con una comunicazione massiccia, il quorum potrebbe 

essere raggiunto, continua dicendo che secondo lui è irreale pensare che di 

raggiungere 6500 votanti, perché banalmente, ENPAP tutto il CIG Nord composto 

da Piemonte, Veneto, Emilia Romagna, Lombardia, raggiunge 4500 votanti, e che 

quindi raggiungere i 6500 gli sembra difficile. Continua dicendo di aver detto alla 

presidente che se fosse una questione di risparmio, si potrebbero ridurre i giorni 
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della prima, e che il risparmio della prima convocazione si potrebbe reinvestire, in 

una comunicazione massiccia per arrivare al risultato in seconda vocazione, che vuol 

dire il 10% quindi 2400 votanti, considerato che nel 2019 si è raggiunto un risultato 

di 2900 votanti. 

Il Vicepresidente Davide Baventore: risponde al consigliere Granata che si sta 

votando il rendiconto di spesa e non già la distribuzione dei giorni. 

Il consigliere Luca Granata: Risponde dicendo che in realtà nella delibera sono 

indicati  

i giorni che sono 5 per la prima convocazione e 5 per la seconda.  

Il Vicepresidente Davide Baventore: interviene dicendo che quello proposto dal 

consigliere Granata è interessante ma non vorrebbe aprire un dibattito in merito, ma 

che si potrebbe anche fare il contrario, ovvero laddove il quorum è più alto si 

lasciano più giorni, laddove invece il quorum è più basso e quindi è molto più 

probabile che venga raggiunto i giorni possano essere diminuiti. Conclude dicendo 

che il risparmio tendenzialmente sarebbe lo stesso, però alla prima chance abbiamo 

dato più possibilità di realizzarsi.  

Il Tesoriere Valentino Ferro chiede perché di tale cosa non si sia discusso in 

Commissione di Garanzia.  

Il consigliere Luca Granata: risponde dicendo, che lui aveva già espresso questa 

perplessità in garanzia, che il giorno dopo aveva ricevuto la chiamata della 

Presidente che si era detta  d’accordo con lui, e proponendo di fare tre gironi alla 

prima e cinque alla seconda, poiché in questo modo si sarebbero potuti risparmiare, 

dei soldi sulla prima convocazione, non credendo di raggiungere un quorum di 6500 

votanti . 

Il tesorerie Valentino Ferro: interviene dicendo che metterebbe a verbale quanto 
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detto rispetto al numero dei giorni, che non sa cosa avrebbe detto la Presidente in 

merito, ma che non si sente sereno a decidere rispetto ai giorni visto che tale decisone 

è stata presa dal Direttore amministrativo, con una ratio dietro, conclude dicendo 

che quindi approverebbe la delibera e che il numero dei giorni sarà deciso via mail, 

sentendo anche i consiglieri assenti, e  che inoltre, vuole discutere con il Direttore 

Roberto Chiacchiero su questa cosa.  

Il Vicepresidente Davide Baventore: interviene dicendosi d’accordo con il tesoriere, 

dicendo al segretario ma di mettere in votazione la delibera così come scritta, che si 

potrà sempre essere liberi in futuro di diminuire i giorni, che si va quindi ad 

approvare un budget basato su un calcolo di 5 giorni. 

Il Consigliere Luca Granata: interviene dicendo che se sulla delibera ci fosse scritto 

con un massimo di cinque giorni secondo lui sarebbe la cosa migliore.  

Il Vicepresidente Davide Baventore: interviene dicendo che a suo criterio non 

sarebbe poi un problema diminuire i giorni, con una ulteriore votazione.  

Il Segretario Gabriella Scaduto: interviene dicendo che la deliberà in 

approvazione si modifica inserendo la frase per un massimo di 5 giorni.  

 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 11 voti favorevoli 

(Baventore, Ferro, Scaduto, Bertani, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli, Spano, 

Vacchini, Volpi) (delibera n.342/2024) 

 

Alle ore 22.30 esce definitivamente la Consigliera dott.ssa Cristina Vacchini 

 

Si passa al punto 16 dell’ODG: Approvazione verbale e graduatoria finale dei 

vincitori del premio Eugenia Pelanda: scritto clinico degli specializzandi in 
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psicoterapia della Lombardia. 

Il Tesoriere Valentino Ferro espone la delibera in oggetto, indicando ai consiglieri 

che possono trovare i materiali all’interno che contengono anche la graduatoria e la 

griglia dei punteggi. Continua dicendo che la professione, l'istruzione, la formazione 

dell'identità professionale dello psicoterapeuta, è lunghissima, faticosissima, 

onerosissima a livello di tempo, a livello di investimento economico, e che se un 

collega scrive psicoterapeuta in formazione o specializzando non sta mentendo, che 

vengono chiamati anche così nei servizi.  

 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 10 voti favorevoli 

(Baventore, Ferro, Scaduto, Bertani, Granata, Merlini, Ratto, Sacchelli, Spano, Volpi) 

(delibera n.343/2024) 

 

Il Vicepresidente Davide Baventore dichiara chiusa la seduta alle ore 22.50 

 

Il presente verbale è stato approvato nella riunione di Consiglio del 12/12/2024 

 

Il Vicepresidente 

Davide Baventore 

(Firma omessa ex art.3 

del D.Lgs. n.39/1993)  

 

Il Segretario 

Gabriella Scaduto 

(Firma omessa ex art.3 

del D.Lgs. n.39/1993) 

 


